
 
 

  
 
 
 
     VERBALE n. 16 
 
In data 19 ottobre 2022 alle ore 17.30  si è riunito il Consiglio di Istituto della Scuola 
secondaria di Primo grado “Mario Pluchinotta”, in modalità online su piattaforma Google 
Meet.  
Verbalizza la prof.ssa Galvagno Carmela. E’ presente il DSGA, dott.ssa Barbato C., per 
illustrare la variazione di bilancio.  
Il Dirigente, prima di iniziare la seduta, chiede che vengano inseriti due punti da deliberare 
all’ordine del giorno: 
21) Costituzione del CCS (Centro sportivo)  
22) Donazione  
Il Presidente ed i membri del Consiglio di Istituto accolgono la proposta, pertanto l’ordine del 
giorno, comprensivo di integrazioni risulta il seguente:  
O.d g.  
1) Approvazione verbale seduta precedente;  
2)Surroga componente genitori; 
3) Proclamazione eletti Componente ATA C.d. I.; 
4) Nomina componente genitori Giunta Esecutiva; 
5) Nomina componente ATA Giunta Esecutiva; 
6) Suddivisione temporale anno scolastico; 
7)Contributo volontario a.s. 2022/2023; 
8)Partecipazione progetto: Rugby e legalità, art. 10 L.R. 08/05/2018 n 8 e dell’art. 2 comma 1 
(2021); 
9) Chiusura prefestivi anno scolastico 2022/2023; 
10) Criteri PON “Competenze in azione” – codice progetto 10.2.2A- FDRPOC- SI- 2022- 91; 
11) Utilizzo palestra da parte delle associazioni sportive indicate dal Comune; 
12) Variazioni di bilancio; 
13) Manifestazione di interesse per la selezione dell’operatore economico per il servizio di 
noleggio fotocopiatori per il triennio 2022-2025; 
14 Manifestazione di interesse per la selezione ed erogazione del servizio di distributori 
automatici di bevande calde, fredde e alimenti triennio 2022/2025; 
15) Modalità di organizzazione riunioni del consiglio di istituto anno scolastico 2022/2023 
(on line-in presenza); 
16) Atto di indirizzo del dirigente scolastico; 
17)Aggiornamento PTOF triennio 2022- 2025; 
18) Varie ed eventuali; 
19) Nomina componente organo garanzia; 
20) Collaborazione gratuita dei prof. Lencioni S. e Lajacona C.; 
21) Costituzione del CCS (Centro sportivo) ; 
22) Donazione.  
 
Per il primo punto all’ordine del giorno: Prima di approvare il verbale della seduta 
precedente, la prof.ssa Argento A. chiede che venga aggiunta la seguente frase: “La prof.ssa 
Argento A. asserisce che non è d’accordo nel dare la comunicazione alle famiglie per non 



 
 

inasprire i rapporti tra la scuola e l’Amministrazione Comunale; a parere suo bisognerebbe 
attendere ancora”. La prof.ssa Argento chiede altresì di aggiungere: “la prof.ssa Argento A. ha 
lasciato la seduta alle ore 18.30, pertanto non ha preso parte alla stesura del comunicato”.  
Il verbale della seduta precedente, così integrato, viene approvato all’unanimità (delibera 
n.1). 
Per il secondo punto all’ordine del giorno: Il Presidente prende la parola e dà il 
benvenuto ai nuovi membri del Consiglio di Istituto, neo eletti per la componente del 
personale ATA e in surroga per la componente genitori.  
Intervengono il prof. Caltabiano A. e la prof.ssa Bazzano C. i quali rilevano che  nella surroga 
di un componente genitore non è possibile la sostituzione con un candidato di un’altra lista.  
Il Presidente chiede il motivo per il quale questa precisazione sia stata fatta solo a distanza di 
diverse settimane dall’operazione di surroga. Interviene la DSGA sostenendo che si è 
proceduto alle elezioni suppletive solo per la componente ATA, poiché mancava in toto di 
membri; la stessa situazione non si verificava invece per la componente genitori, provvista di 
una lista con candidati non eletti.  Dal momento che il Consiglio in carica è prossimo alla 
scadenza del mandato triennale e che a breve si svolgeranno le elezioni di tutto l’organo 
collegiale, la scelta è stata dettata esclusivamente dalla decisione di operare come un “buon 
padre di famiglia”. Tuttavia, dopo una breve discussione, si stabilisce di svolgere le elezioni 
suppletive per la componente genitori mancante.  
Il Dirigente sottolinea comunque che il numero legale per ritenere valida la seduta è tale 
anche senza il nuovo membro della componente genitori.  
Per il terzo punto all’o.d.g.: Per la componente ATA l’esito delle elezioni suppletive ha 
visto la nomina delle sig.re Di Mauro Grazia Ivana e Tomasello Carmen. 
Per il quarto punto all’o.d.g. Il Dirigente propone di rimandare la nomina del membro 
dei genitori nella Giunta Esecutiva, in modo da dare la possibilità al nuovo eletto di poter, 
eventualmente, essere nominato.  
Per il quinto punto all’o.d.g. Per quanto riguarda il personale ATA all’interno della 
Giunta Esecutiva, viene nominata la sig.ra Tomasello Carmen (delibera n. 2).  
Per il sesto punto all’o.d.g.  Viene approvata la suddivisione dell’anno scolastico in due 
quadrimestri (delibera n.3). 
Per il settimo punto all’o.d.g. Per quanto riguarda il contributo volontario viene data la 
parola alla dott.ssa Barbato, nuovo DSGA dell’Istituto. Si propone di mantenere la stessa 
quota dello scorso anno, ovvero 45 euro (di cui 6 euro destinati all’assicurazione sono stati già 
versati dalla maggior parte dei genitori). Il contributo viene utilizzato prevalentemente per il 
pagamento degli esperti esterni per il lettorato di lingua straniera. Dalla votazione risulta che 
si approva all’unanimità (delibera n.4). 
Interviene il sig. Scuderi che chiede delucidazioni sul lettorato per la sezione H a 
potenziamento linguistico. La Dirigente spiega che da quest’anno le tre ore del lettorato 
pomeridiano, si svolgeranno esclusivamente in orario antimeridiano. Tale scelta è stata 
determinata dal comportamento particolarmente vivace dei gruppi classe del potenziamento 
linguistico, la cui vigilanza non è compendiata dal ruolo del lettore madrelingua.  Pertanto, 
non potendo garantire il supporto di un docente del consiglio di classe in orario pomeridiano, 
si rendeva necessaria la scelta di cui sopra.   
Per l’ottavo punto all’o.d.g. Partecipazione progetto “Rugby e legalità”, art. 10 L.R. 
08/05/2018 n. 8 e dell’art. 2 comma 10 L. R. 2021.  La regione Sicilia ha dato la possibilità di 
presentare un progetto avente come tema “La legalità nello sport”; la domanda è stata 
presentata entro i termini, con l’impegno a firma del Dirigente, di deliberare in consiglio di 
istituto. Trattandosi della prima seduta utile, viene deliberato all’unanimità (delibera n. 5) . 



 
 

Per il nono punto all’o.d.g. Chiusura prefestivi,  il Collegio propone il 31 ottobre, 9 
dicembre, 24 aprile e 1 giugno. In tal modo viene garantita la validità dell’anno scolastico 
(200 giorni).  Si precisa, altresì, che tale sospensione attiene alla attività didattica e non alla 
chiusura degli uffici di segreteria.  Il Consiglio approva all’unanimità (delibera n.6). 
Per il decimo punto all’o.d.g.  Criteri PON “Competenze in azione” – codice progetto 
10.2.2° -FDRPOC-SI-2022-91”.   I criteri proposti sono stati inviati a mezzo mail ai membri 
del Consiglio e vengono approvati all’unanimità con le seguenti delibere:  

- I criteri di selezione della figura di supporto alla gestione (delibera n. 7)  
- I criteri di selezione dei tutor (delibera n.8) 
- I criteri di selezione degli esperti (delibera n.9)  
- I criteri di selezione dei Collaboratori scolastici (delibera n.10) 
- I criteri di selezione del personale Amministrativo (delibera n.11). 
- I criteri di selezione degli alunni (delibera n.12). 

Per l’undicesimo punto all’o.d.g.  Utilizzo Palestra da parte del Comune. Sono state 
presentante da parte di tre società delle richieste al Comune di Sant’Agata li Battiati per 
l’utilizzo della palestra scolastica. L’Amministrazione ripropone l’utilizzo della palestra della 
Pluchinotta, dopo le ore 17, come da convenzione già stipulata. Per le società sportive ciò 
comporta l’onere della vigilanza sia della palestra che dei cortili, nonché la pulizia dei locali in 
uso. L’utilizzo della Palestra viene approvato all’unanimità (delibera n. 13).  
Per il dodicesimo punto all’o.d.g.  Il Dirigente cede la parola alla DSGA, dott.ssa Barbato 
C., la quale procede con una breve disamina delle singole variazioni di bilancio, già 
puntualmente inviate ai componenti del Consiglio di istituto. Il Consiglio di istituto approva 
all’unanimità le variazioni di bilancio (delibera n. 14). 
Per il tredicesimo punto all’o.d.g. Manifestazione d’interesse per la selezione 
dell’operatore economico per il servizio di noleggio fotocopiatori per il triennio 2022-2025, si 
procederà al bando per il rinnovo triennale del contratto. 
Per il quattordicesimo punto all’o.d.g.  Manifestazione d’interesse per la selezione ed 
erogazione del servizio dei distributori automatici di bevande calde, fredde e alimenti triennio 
2022-2025; si potrebbe procedere ad un affidamento diretto alla ditta che ha avuto l’incarico 
negli anni precedenti.  Si vota in merito ad affidamento diretto o manifestazione di interesse.  
Prevale la manifestazione di interesse (delibera n. 15). 
Per il quindicesimo punto all’o.d.g.  Modalità di organizzazione riunioni del Consiglio di 
istituto a. s. 2022/23 (on line - in presenza); dalle votazioni effettuate, emerge quanto segue: 
undici voti a favore per la modalità on line e cinque componenti contrari.  Si approva la 
modalità on line (delibera n. 16).  
Per il sedicesimo punto all’0.d.g. Atto di indirizzo del Dirigente scolastico. Viene 
approvato all’unanimità. (delibera n. 17). 
Per il diciassettesimo punto all’0.d.g.  Aggiornamento PTOF triennio 2022-2025; si 
decide di rinviare il punto riguardante il PTOF, in quanto il documento è in fase di 
rielaborazione, e si precisa inoltre, che dal corrente anno scolastico, la rielaborazione del 
suddetto documento è connessa alla stesura di ulteriori documenti come RAV, PDM, 
Rendicontazione sociale, PNRR, Invalsi. 
Per il diciottesimo punto all’o.d.g. Tra le “Varie ed eventuali” non viene proposto alcun 
argomento. 
Per il diciannovesimo  punto all’o.d.g  Nomina componente organo garanzia; si 
rimanda la nomina del componente dell’organo di garanzia, al completamento dei membri 
del consiglio di istituto. 
Per il ventesimo punto all’o.d.g. Collaborazione gratuita dei prof.ri Lencioni S. e 
Lajacona C.  Dopo attenta disamina, viene approvata la collaborazione ( delibera n. 18.) 
Per il ventunesimo punto all’o.d.g.  Rinnovo del CSS (centro sportivo scolastico) 
secondo la nota  del Miur n 3351  del 17/10/2022.  Si decide all’unanimità (delibera n. 19). 



 
 

Per ventiduesimo punto all’o.d.g. Donazione . Dal momento che la STMicroelectronics 
periodicamente rinnova le dotazione digitali (PC), l’istituzione riceverà alcuni computer 
portatili in donazione. La proposta viene approvata all’unanimità ( delibera n. 20).  
Esauriti i punti all’o.d.g., la seduta viene tolta alle ore 20.00 
 
       Il Segretario             Il Presidente  
   Galvagno Carmela                                                                 Di Mauro Francesca  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

	

		
 


